

Los exámenes de septiembre colapsan la biblioteca de Estella

Los estudiantes se quejan del horario matutino de la biblioteca. En plena preparación de los exámenes de septiembre, a los universitarios estelleses y de la merindad les parece mal que la biblioteca pública de Estella continúe manteniendo el horario de mañana.

JAVIER FELONES

Dos de los estudiantes que estos días se encuentran preparando los exámenes en la biblioteca de Estella son Alberto Martínez Martínez de Morentin, de 18 años y natural de Arellano, y Iosu Díez Sancho, de 22 años y de Estella, ambos estudiantes de Ingeniería Técnica Industrial en la UPNA. Según cuentan, es una carrera que tiene bastantes dificultades.

La verdad es que pese a ser una diplomatura no es nada sencilla. No sólo vale estudiar sino que también juega un papel importante la comprensión. No haces nada si memorizas sin interiorizar, ya que cada ejercicio te coloca en una nueva situación que has de comprender, indicó Alberto Martínez. Iosu Díez señalaba que al menos el tiempo está acompañando. Más vale que las temperaturas no son altas y se puede estudiar sin problemas. Si encima hubiese hecho calor, con los amigos disfrutando por ahí del buen tiempo, hubiera sido mucho más duro todavía estudiar en verano, señaló Iosu Díez.

Otra de las que ayer por la mañana estudiaba en la biblioteca era Ana García Zúñiga, de 18 años y de Estella, que este año ha cursado 1º de Farmacia y Dietética y Nutrición en la UN. Asegura que es una carrera dura, ya que se prolonga por espacio de seis cursos.

Me han quedado dos asignaturas: química orgánica y físico-química. Llevo ya bastante tiempo preparando los exámenes. En julio estudié por las mañanas, en agosto he ido a particulares y ahora que se acercan los exámenes estudio todos los días por la mañana y por la tarde. Creo que merezco aprobarlos porque los he preparado a conciencia, indicó Ana García.

No sólo se encontraban en la biblioteca estudiantes de las universidades navarras. Alberto Sanz Mangado, de 24 años y natural de Villatuerta, preparaba las pruebas que realizará en la Universidad de la Almunia. Tengo tres asignaturas de la diplomatura de Arquitectura Técnica, aunque me presentaré sólo a dos. Creo que así las aseguro, y todavía me queda tiempo para poder tomarme algún descanso para ir a almorzar, señaló Alberto Sanz.